



Video Terkait

- Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 70.090K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 105.041K tampilan
Granulator bubuk untuk persiapan... Pharmaceutical Tablet Press 1.119K tampilan
Mesin penghapus deduster automati... Pharmaceutical Tablet Press 1.010K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 79.750K tampilan

Garis otomatis untuk menghitung dan mengemas tablet, dragee, pil, kapsul, permen

2.608K tampilan · 28.08.2020

1.039K 97 Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press

597 Video ·

Jalur otomatis untuk menghitung dan mengemas tablet, dragee, pil, kapsul, permen Pharma-Manager.com Video online produksi dan peralatan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky

Tulis: info@pharma-manager.com

Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82

Skype: RomanTsibulsky

Peralatan pengemas farmasi jenis Tablet Counter. Ini digunakan untuk pengemasan otomatis tablet, permen, dan dragee ke dalam wadah plastik. Pengemasan dilakukan dengan jumlah potongan. Jenis peralatan mesin farmasi yang digunakan dalam industri farmasi untuk pembuatan obat.

Jenis produk farmasi kapsul gelatin keras. Mangkuk gelatin ber dinding tipis yang stabil terbuat dari dua bagian, alas dan tutup. Mereka digunakan untuk mengemas biji-bijian dan obat-obatan bubuk.

Alat Ukur Ketebalan Jenis alat farmasi laboratorium yang digunakan untuk mengukur ketebalan tablet atau dinding kapsul gelatin keras.

Jenis peralatan farmasi Tableting Machine. Digunakan dalam produksi farmasi untuk pelepasan batch industri tablet, dengan menekan dalam cetakan massa tablet.

Peralatan farmasi jenis pemadat bubuk untuk pemadatan bubuk kering dengan produksi butiran berikutnya. Dalam kasus granulasi basah yang tidak memungkinkan dalam pemadat, pelat dikeringkan dari bubuk kering, dan kemudian dihancurkan.

Tanggal timbul adalah istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Ini digunakan dalam pembuatan untuk indikasi digital dari periode penggunaan obat jadi.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tableting; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengereng otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Dengan cepat #Burundi #Komentar #Biaya #Kuba #Yth #Grenada #Berapabanyak #Kiribati #Libanon #Lithuania #Maroko #Pembayaran #Farmasi #Filipina #Portugis #Harga #Menyewa #Penjual #Swiss #Putar kunci



- SBLM Peralatan untuk menghitung dan mengemas tablet, dragee, pil, kapsul gelatin keras, permen Pharmaceutical Tablet Press · 28.08.2020
Keripik produksi mesin desktop Akar pohon pengobatan Cina Pharmaceutical Tablet Press · 28.08.2020

Lebih banyak tautan

- Teh untuk dikemas dalam kantong
Produksi aluminium tabung
Harga tabung plastik
Tutupi cangkang tablet yang dilapisi film
Pembuatan tabung aluminium
Kemasan teh pabrik
Salep 999 produksi cina
Bentuk kemasan teh
Buah dan sayuran sublimasi
Fasilitas produksi mixer eu powder
Beli perangkat genggam operator seluler
Capsulator lee
Beli Doypack
Mengemas produk dalam kemasan strip
Mesin penyegel video induksi

Anda mungkin juga menyukai ini

- Kelompok Kotak karton peralatan pembungkus plastik USA Pharmaceutical Tablet Press · 04.09.2020 · 1.797K tampilan
Otomatis mengisi dan menutup peralatan botol plastik kosmetik dan obat-obatan cair Kemasan Farmasi · 23.09.2020 · 105.047K tampilan
Kelompok Kotak karton peralatan pembungkus plastik Kanada Pharmaceutical Tablet Press · 04.09.2020 · 2.589K tampilan

Tinggalkan kami komentar

Form for user comments with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

PHARMA VIDEO



Demonstrasi peralatan untuk produksi tablet, kapsul gelatin padat, kapsul gel lunak, dragee, butiran, bubuk, krim, salep, suspensi, obat cair, suppositoria, gel.

Los Angeles, CA, AS.

WhatsApp + 375-29-393-23-82

info@pharma-manager.com

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Contains links to various pharmaceutical equipment and products.